
北栄町女性団体連絡協議会総会 

 本日は、総会の開催おめでとうございます。 

日頃は、杉上会長さんをはじめ、皆さまには北栄町の男女共同参画社会の実現に向けた取

り組みを進めるため、ご尽力をいただいていること、感謝申し上げます。 

昨年度もコロナ禍の継続で、町の行事もそうですが、皆さまの活動も中止や縮小を余儀な

くされたところがあると思います。現在国は、マスク着用については個人の判断に任せるこ

と、また 5月の連休明けには 5類へ移行することを示され、季節性のインフルエンザと同じ

扱いになるということですので、社会活動も活発に行われるようになると思います。皆さま

の活動も、以前のように活動ができるようになると思います。 

 さて、12月にありました「女性と町長と語る会」では、町の発展のために貴重なご意見を

いただきました。地域医療については、現在、場所選定に模索されている状況ですし、軟質

プラスチックの回収については、今年度、有効事例を参考にしながら、進めていきたいと考

えています。またその他の件につきましても、引き続き、検討していきたいと思います。 

 町としましても、皆さまの各団体及びこの協議会の活動は重要と考えております。連携を

密に取りながら、取り組んでいきたいと考えています。 

 また今年は、すいかながいも健康マラソンは久しぶりの現地開催です。皆さまにも大変お

世話になると思いますが、どうぞよろしくお願いします。 

 

本日の会が皆さまにとって、実り多き会となりますこと、そして、北栄町女性団体連絡協

議会の益々の発展とご参集の皆さまのご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げ、ごあいさつ

といたします。 

 

令和 5年 4 月 22 日 

北栄町長 手嶋俊樹 

 


